



Frédéric Michelland prend la Présidence du Directoire de Latécoère

Pierre Gadonneix, Président du Conseil de Surveillance du Groupe Latécoère, a proposé le 4 novembre 2013 aux membres du Conseil, qui l'ont acceptée, la nomination de **Frédéric Michelland** en tant que Président du Directoire de Latécoère. Au cours de cette même séance il a proposé aux membres du Conseil, qui l'ont acceptée, la nomination d'**Eric Gillard**, membre du Directoire, en tant que Directeur Général de Latécoère.

La date de prise de fonction effective de Monsieur Frédéric Michelland sera communiquée ultérieurement compte tenu de la nécessité d'assurer la passation de ses responsabilités en tant que Directeur Général Adjoint de Nexans.

Pierre Gadonneix, Président du Conseil de Surveillance de Latécoère a déclaré : *« Je me réjouis de l'arrivée de Frédéric Michelland au sein de Latécoère. Sa capacité démontrée à conduire des opérations de développement et d'amélioration de la performance dans un environnement industriel de grands projets en Europe et à l'international, renforcée d'une solide expérience financière sont autant d'atouts au service du groupe Latécoère pour continuer à le dynamiser, et conforter sa position dans l'industrie aéronautique. Par ailleurs, je suis convaincu que Frédéric Michelland et Eric Gillard auront à cœur de faire aboutir de nouveaux projets créateurs de valeur pour Latécoère. »*

Frédéric Michelland a déclaré : *« Je remercie le Président Gadonneix et l'ensemble du Conseil de Surveillance pour la confiance qu'ils me témoignent. Je suis très fier de rejoindre Latécoère et, à cette occasion, la grande famille de l'aéronautique. Je mettrai ma passion de l'industrie et des hommes, et mon expérience, au service des équipes sur lesquelles je compte pour continuer à façonner Latécoère. Consolider l'excellence opérationnelle et valoriser ses atouts majeurs pour lui assurer un développement pérenne est l'ambition que j'ai pour Latécoère. »*

Le Conseil de Surveillance remercie vivement Bertrand Parmentier pour les cinq années passées au Directoire de Latécoère en tant que Directeur Général puis en tant que Président du Directoire.



Biographies

Frédéric Michelland, 47 ans, est Directeur Général Adjoint de Nexans en charge de l'activité Haute Tension et Câbles sous-marins et des zones Amérique du Nord et Amérique du Sud. Il est membre du Comité de Direction et du Comité Exécutif du Groupe.

Il pilote le redressement de l'activité mondiale de câbles sous-marins, confrontée à des enjeux d'exécution après une période de forte croissance en adaptant le modèle opérationnel de cette activité aux nouvelles exigences du marché et de ses clients. Dans le même temps, il transforme l'organisation des activités de haute tension terrestre et développe la présence du Groupe aux Etats Unis et en Chine sur ces marchés. Dans les zones Amériques, il déploie une stratégie de développement organique et par acquisitions avec pour objectif de renforcer les positions de Nexans dans des activités à forte croissance.

Il rejoint Nexans en 2006, en tant que Directeur Financier Groupe avant d'être nommé Directeur Général Adjoint Administration et Finance.

Entre 1996 et 2006, il occupe successivement les postes de Directeur de la Communication Financière puis de Directeur du Contrôle de Gestion du Groupe Suez après avoir piloté le projet de cotation aux Etats Unis. Il débute sa carrière chez JP Morgan et SG Warburg à New York, Paris, Francfort et Londres.

Frédéric Michelland est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris. Il est titulaire d'un mastère de finance et du MBA de l'INSEAD.

Eric Gillard, 56 ans, est Directeur des Opérations du Groupe Latécoère depuis mai 2013. Il est membre du Directoire et du Comité Exécutif du Groupe.

Il rejoint Latécoère en 2008 en tant que Directeur des Achats, puis Directeur des Opérations en 2009. Il est ensuite nommé Directeur de l'activité Aérostructure en 2010.

Entre 1984 et 2008, il occupe diverses responsabilités chez Aérospatiale devenu Airbus, dont à partir de 2004, le poste de Directeur achats aérostructure chargé des sous-traitants majeurs Airbus à l'international.

Eric Gillard est titulaire d'un DEA de Chimie et diplômé de l'IAE de Toulouse.

A propos de Latécoère

Groupe international partenaire de « rang 1 » des grands avionneurs mondiaux (Airbus, Embraer, Dassault, Boeing, Bombardier), Latécoère intervient dans tous les segments de l'aéronautique (avions commerciaux, régionaux, d'affaires et militaires), dans trois domaines d'activités :

- *Aérostructure Industrie (60% du CA) : tronçons de fuselage et portes.*
- *Aérostructure Services (13% du CA) : études, calcul et définition de produits industriels - conception, réalisation et maintenance d'outillages et machines spéciales.*
- *Systèmes d'interconnexion (27% du CA) : câblage, meubles électriques et équipements embarqués.*

Le Groupe employait au 31 décembre 2012, 4 288 personnes dans 10 pays différents.

Son chiffre d'affaires consolidé pour 2012 est de 643,6 M€ et le portefeuille de commandes, sur la base d'une parité €/€ de 1,35, s'élève à 2,24 Mds € au 30 juin 2013.

Latécoère, société anonyme au capital de 18 650 132 € divisé en 9 325 066 actions d'un nominal de 2 €, est cotée sur Euronext Paris - Compartiment C.

Codes ISIN : FR0000032278 - Reuters : LAEP.PA - Bloomberg : LAT.FP